



11月号

令和3年10月29日

横浜市立東中田小学校

校長 天野 直美

TEL.802-0500 FAX.801-4089

WEB ページ <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/higashinakada/>

## 緊急事態宣言が解除されて

副校長 阿久井 勲

10月11日(月)に、後期がスタートしました。新型コロナウイルスの感染は落ち着いてきて、分散登校が終わり、通常登校が再開されました。クラスに全員の子供たちが集まり、活気もどってきました。子供たちは、登校のグループが違う友達に久しぶりに会うことができ、とてもうれしそうでした。コロナ禍での過ごし方にも慣れて、引き続きマスクをつけて大きな声を出さないなど、自分たちでも声を掛け合って過ごしています。



緊急事態宣言が解除されたことにより、6年生は東京見学に行くことができました。5年生のときに行った愛川体験学習以来の校外学習です。子供たちは、クラスの友達と見学に行けるということでバスに乗る前からとても楽しそうでした。国会に行くまでにベイブリッジを通りながら横浜港を見たり、京浜工業地帯の工場が立ち並んでいる様子を見たりしながら進んでいきました。羽田空港の辺りでは、飛んでいる飛行機がとても大きく見えました。東京湾を一望しながら、オリンピックのとき

に使われた選手村やスカイツリーを見ることができました。レインボーブリッジを渡り少し行くと、東京タワーが大きく見えて、子供たちはその大きさに驚いていました。そして、官庁街を歩いて国会議事堂に到着しました。参議院体験プログラムでは、全員が参議院議員となり、模擬委員会や模擬本会議を体験しました。議長や大臣になった子は、緊張しながらも堂々と会議を進めていました。14日(木)に衆議院の解散があり、ニュースでもたくさん取り上げられて国会の会議場が映っていたので、子供たちも目にしたのではないのでしょうか。特別な時期にあった東京見学は、よい経験になったのではないかと思います。



10月末に1年生のズーラシア遠足がありましたが、11月には、5年生の愛川体験学習、2年生の新江ノ島水族館遠足があります。そして、12月には6年生の日光修学旅行、1月には3年生の八景島シーパラダイス遠足が予定されています。今まで教室で学習をすることが多かったため、子供たちは校外学習に行けることをとても楽しみにしていると思います。感染症がそのまま落ち着き、どの学年も楽しく行くことができることを願っています。

学校では、活動を見合わせていたクラブ活動、委員会活動などが始まり、休み時間に図書も借りられるようになりました。制限が少しずつ緩和されてできることが増えることにより、子供たちの活動が豊かになってきています。ご家庭では、校外学習に行ったことや楽しかったことなどについてたくさんお話をしてほしいと思います。学校の話で楽しくなったり、あるいはじっくりと話し合ったりして一緒に考えていくことは、親子で成長していくうえで、とても大切なことだと思います。